

XXV Aniversario de la Universidad Autónoma de Querétaro

El día 24 de febrero del presente año se celebró un acto conmemorativo al cumplirse en esa fecha veinticinco años de la fundación de la Universidad Autónoma de Querétaro. La sesión del Consejo Universitario estuvo presidida por el ingeniero Víctor Bravo Ahúja, Secretario de Educación Pública, el arquitecto Antonio Calzada, Gobernador del Estado de Querétaro, el licenciado J. Guadalupe Ramírez Alvarez, Rector de la UAQ, los licenciados Fernando Díaz Ramírez y Octavio Mondragón, fundadores de la institución y todos los exrectores de la misma.

Durante el acto conmemorativo, el licenciado Fernando Díaz Ramírez, primer Rector de la UAQ, presentó una síntesis histórica de los veinticinco años de vida de la Universidad. A su vez, el licenciado J. Guadalupe Ramírez Alvarez, actual Rector, nombró, con la anuencia del Consejo Universitario, maestros eméritos a los exrectores de la UAQ.

El ingeniero Bravo Ahúja, Secretario de Educación, mencionó en el acto de conmemoración del vigésimo quinto aniversario de la UAQ, que en nuestro país hay 10 millones de mexicanos que no han terminado su educación primaria, 8 millones que no han concluido su educación secundaria y 24 millones de adultos con una escolaridad de menos de 9 años. Y señaló que corresponde justamente a la educación superior la responsabilidad de efectuar un análisis real de lo que está en contra de todo desarrollo, a fin de lograr una mejor preparación de los habitantes del país, en particular de esos 24 millones que no están participando en la productividad. Lo anterior da como consecuencia baja producción agropecuaria y la inadecuada distribución de la riqueza que tienen como base la falta de realización de muchos mexicanos.